

NUNCA COMPROMETAS LA SEGURIDAD

¡NO TE APRESURES!

Esperar que las situaciones no preparadas puedan ser recuperadas sobre la marcha CASI NUNCA FUNCIONA.

En realidad, esto pone en peligro nuestras operaciones y:



- Genera más presión y estrés sobre el personal
- Potencialmente desencadena un círculo vicioso que provoca aún más problemas

- Siempre requiere más esfuerzo y perturba aún más las operaciones

La falta de anticipación y de preparación son pre-condiciones frecuentes del error humano.

Para evitar comprometer la seguridad:

- Cualquiera puede alzar la voz (planificación de las actividades, organización, dotación de personal...)
- Los encargados deben fomentar la colaboración y garantizar la coherencia entre los objetivos y los recursos.
- La preparación se debe considerar como una inversión.